

## Lebenslauf Carlos Sanchez

Carlos Sánchez, geboren in Bogotá-Kolumbien, begann 2007 mit seinem ersten Trompetenunterricht. 2008 hat er beim Eric Aubier Trompetenwettbewerb teilgenommen und das Halbfinale erreicht. 2011-2018 hat er an der National Universitäts Kolumbien Musik studiert und seit diesem Jahr viele Meisterkurse besucht und Privatunterrichte erhalten, sowohl in Kolumbien als auch in Argentinien, Dänemark und Deutschland. Zurzeit studiert Carlos Sánchez weiter in Düsseldorf an der Robert Schumann Hochschule. In seiner Heimat hat er in verschiedenen Sinfonieorchestern, Kammermusikensembles und modernen Bands gespielt.

Weiter sammelte er viele Erfahrungen als Musikpädagoge in Musikschulen und im privaten Unterrichten, wo er seine Fähigkeiten an die SchülerInnen weitergibt.

In Deutschland hat er in viele Auftritte gespielt (Duisburger Oper, Kölner Symphoniker, Schützenfeste und Unterhaltungsmusik).